

Das Horn

Das Horn ist eines der ältesten und vielfältigsten Instrumente. Vom Spielen größerer Muschelgehäuse und dem Gehörn von Tieren über das ventillose Naturhorn-Spielen bis zu unserem heutigen üblichen Horn war es ein langer Entwicklungsweg. Galten die Horn-Instrumente früher als Signal- und Alarminstrumente (z.B.: Jagd), so hat es sich heutzutage durchgesetzt, sie als Musikinstrumente im Orchester einzusetzen.



Das moderne Horn findet man in Sinfonie- und Blasorchestern, in der Kammermusik, in Blechbläserensembles und vielen anderen Formationen. Verschiedene Horn-Arten sind u.a. das Naturhorn, Waldhorn, Wiener Horn und Doppelhorn.



Für Kinder besteht die Möglichkeit mit einem *Kinderhorn* das Musizieren zu erlernen. Ab einem Alter von ca. 8 Jahren kann mit dem Hornspielen begonnen werden. Das Horn zu erlernen ist nicht schwer. Man benötigt ein wenig Ausdauer, Fleiß und natürlich etwas „Puste“. Alles andere kommt mit der Übung.

Lehrer
Mag. Martin Holpfer